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Dal giro di boa del secondo millennio sembrerebbe che le tragedie del passato 

con migliaia di morti e tante sofferenze che hanno vissuto chi ci ha preceduto,             

NON sono servite a niente 

 *) Amato Lustri 

Cosa vuol significare questo concetto espresso in due apparentemente semplici parole che 

dovrebbero identificare un reiterarsi nella notte dei tempi aspetti e comportamenti di noi esseri 

umani ed in quanto tale dovremmo essere dotati di memoria, intelletto e soprattutto avere fatto 

tesoro delle lezioni esistenziali che nel corso della vita dal momento che ci possiamo considerare 

esseri pensanti e DOVREMMO….il condizionale è d’obbligo, fare tesoro del nostro conoscere e 

del tempo vissuto sui banchi di scuola ove sarebbe da presumere non ci limitammo a scaldare il 

banco. Dal giro di boa del secondo millennio sembrerebbe che le tragedie del passato con migliaia 

di morti e tante sofferenze che hanno vissuto chi ci ha preceduto, NON sono servite a niente, conoscerle anche se 

per sentito dire oppure per molti per averle in parte vissute. Abbiamo credo tutti saputo che il vertice dell’URSS, ha 

intrapreso affari nella fornitura di armi con i vertici di una delle dinastie familiari che per decenni hanno stuprato 

senza il seppur minimo scrupolo la povera gente che ha visto la luce in una parte della Corea più a nord ……una dinastia 

tramandata da padre in figlio con una forma di egocentrismo dimostrato dai 34.000 monumenti di cui avevano invaso 

il paese di cui senza scrupoli hanno a piene mani violentato e tenuto in una sorta di dinastia comunista che primeggia 

fra le molte che nella notte dei tempi non sono mancate, per un culto della personalità ove soggetti tipo Hitler ed 

altri ominidi simili se fossero ancora vivi avrebbero avuto molto da imparare. Certamente, un ottimo abbrivio il 

Vietnam del nord, lo ebbe quando cercando di allargarsi al sud Kim Sung si ritrovò gli scarponi pesanti USA e getta , 

che per aiutare il vietnamitii del sud, non certo senza specifici interessi, arrivarono con la loro forza militare quasi 

sempre da una sorta di grandezza auto elettiva di gendarme della democrazia che veicola da quando esiste come se 

fosse il gendarme buono delle nazioni e di tutti i restanti umani ovunque presenti sulla zolla del nostro pianeta. Questo 

tipo di senzo di grandezza e protervia di essere nel giusto rispetto a tutto e tutti, lo vivono anche altri ominidi che 

nonostante i secoli trascorsi e di una moltitudine enorme di lutti creati e subiti per un sottile distinguo religioso 

tramandando l’odio nella notte dei tempi con altri soggetti più o meno similari. Noi che sventoliamo la bandiera della 

croce, non possiamo sottrarci all’essere onesti…..i nostri predecessori, non andavano certo in altre aree della terra 

portando colombe di pace, ma erano ben provisti di mezzi idonei ad imporre il loro potere. Ora la Corea del Nord è 

uno stato nucleare con armamenti che volentieri cede al vicino sovietico, poiché hanno in comune medesimi nemici, 

Americani, Cinesi, e non da ultimo i Giapponesi, che sembrerebbe siamo ancora storditi dello scarpone atomico degli 

usa e getta. Sono stati creati un numero spropositato di enti e palazzi con comode poltrone per i mangiatori di pane 

e volpe, che “dovrebbero” impedire all’umanità di vivere un terzo conflitto mondiale, ma nei fatti non è proprio 

totalmente generalizzato, ma praticamente l’incendio non è sporadico sparso sul tutto il pianeta ma prende a macchia 

di leopardo. Se non è per il potere, se non è per il sentirsi superiore, se non è per la bandiera, se non è per il diverso 

credo, se non è perché si usa sentirsi io sono IO e gli altri sono solo numeri, che uso come e quando mi pare. Ma se 

vediamo il patetico potente di una di quelle che si reputano le più grandi potenze e legittimati non si sa da chi, a fare 

i comodati propri…….sono vecchio ormai e temo non per me ma per chi ho contribuito direttamente o indirettamente 

alla vita ed anche il recente attentato aa Trump la sice lunga. Ogni tanto mentre a letto cerco di spegnere il cervello 

mi viene quasi da augurarmi di non vedere il seguito……no, non illudiamoci i ciotoli dalla scarpata stanno rotolando in 

continuazione e prima o poi una scintilla viene fuori e l’incendio divamperà. Sono convinto che chi mi leggerà mi darà 

del pessimista……ma si non sono mai stato uno con il cervello nel cassetto e senza i sensi, allertati…….alle favole non 

credevo neppure da bambino. Chi sa se avrò modo di rimproverarmi per essere stato un pessimista………vedremo il 

vertice della NATO cosa partorisce……….Amato Lustri…..per chi non mi conosce uno che dice sempre e solo quello che 

pensa e con tutti i propri limiti arriva a intuire e piaccia o no sia giusto o sbagliato. …..dice la sua, sono fatto così ed 

ad un passo dal traguardo certo non cambio. 

*) Libero Pensatore 


